

Text: Gerald Drißner

Kiste statt Kitsch

Rustikale Häuser mit Geranienbalkonen? Für Vorarlberger Architekten ist das „neobarocker Lederhosenstil“. In den Dörfern zwischen Bodensee und Arlbergpass hat innovative Baukunst Tradition – die Provinz ist längst Vorzeigeland modernster Architektur

Schnörkellos Das Personalwohnhaus des Hotels Adler in Hochkrumbach besticht durch klare Linien. Die schlichte Holzfassade und die geraden Formen bilden einen reizvollen Kontrast zur urwüchsigen Berglandschaft

Abgehoben Der 110 Meter lange Vierkantriegel fällt dem Betrachter des neuen Festspiel- und Kongresshauses in Bregenz als erstes ins Auge. Das Stahlfachwerk scheint in einer Höhe von 15 Metern zu schweben, innen befinden sich Büros mit Blick auf den Bodensee